


 1 

UK ZOOM CAMP MEETING 
Voter ou Ne Pas Voter ? 

13 au 14 mai 2022 
13 mai 2022 : Vidéo n°1 - Créer La Prophétie 

(L'ordre dans le désordre) 

Parminder Biant 
https://www.youtube.com/watch?v=XZdoqtjCyak&t=11s 

----------------------------------------------------------------- 
 

Table des matières 
Prière ......................................................................................................................................... 2 

Introduction .............................................................................................................................. 2 

2016 : La Parabole De Matthieu 13 ........................................................................................ 2 
Les Ouvriers, Les Serviteurs, La Plante ................................................................................ 3 

Les Serviteurs Sont Aussi Les Êtres Humains ................................................................... 3 
Les Serviteurs & Les Plantes Sont Les Mêmes Personnes ................................................ 3 

Étudiants De La Prophétie ..................................................................................................... 4 

1989 À 2014 : 1er Ange : Nous Sommes Des Observateurs .................................................. 4 
2014 : 3ème Ange : Nous Sommes Des Observateurs & Des Acteurs ..................................... 5 

1989 à 2014 : Le 1er Ange A Dit Seulement Des Observateurs - ..................................... 5 
Seul Compte Le Message Pas La Moralité De L'Orateur .................................................. 5 
Le Peuple Du 4ème Commandement - Les Autoproclamés " Justes " .............................. 6 
Les 4 Premiers Commandements Égalent Les 6 Derniers Commandements .................... 7 
L'Enseignement En Parabole : Comparaison & Contraste ................................................ 7 

2014 : La Fin De L'Oeuvre Du 1er Ange ............................................................................... 8 
Le 1er Ange A Enseigné L'Être Spirituel ............................................................................... 8 
Le 3ème Ange Enseigne L'Être Physique ................................................................................. 9 

Le 2ème Ange Est La Transition Entre Le 1er & Le 2ème Ange ...................................... 9 

De Matthieu 13 À La Vie Réelle : Créer La Prophétie ......................................................... 9 
Créer La Prophétie .............................................................................................................. 10 
Les Rois De La Terre Créent La Prophétie ? ...................................................................... 10 

La Synchronisation Des Rois De La Terre ...................................................................... 10 
 
 
 
 



 2 

 

Prière  
ommençons par la prière. Dieu saint nous Te remercions pour la grande bénédiction 
d'être en vie aujourd'hui. Alors que nous voyons le paysage politique à travers le monde, 
jour après jour, de nouvelles choses ne cessent d'arriver. Des anciennes controverses 

ressuscitent, de nouvelles controverses voient le jour. Nous avons besoin de Ta sagesse et de 
Ta direction afin d'être en mesure de discerner ce que nous devrions faire durant cette période. 
Ton peuple a tant de questions, il ne semble pas que ce soit le moment d'être éduqué, éduqué 
dans les affaires des gouvernements qu'il nous faut comprendre. Néanmoins, nous Te faisons 
confiance, que Toi qui a commencé une bonne œuvre dans la vie de Ton peuple, permettra de 
mener ce travail à son terme. Ce que chacun d'entre nous devrions faire est de nous accrocher 
à la foi qui nous lie à Toi, qui nous rapproche de Toi. Puissions-nous ne pas être secoués. Nous 
prions ces choses au nom de Jésus, et nous demandons à ce que Tu puisses bénir ses études 
durant ce week-end, dans le nom de Jésus. Amen.  
 

----------------------------------------------------------------- 

Introduction  
J'ai l'impression de dire qu'à chaque fois que nous nous réunissons, quelque chose de nouveau 
s'est produit dans l'actualité :  

- La guerre en Ukraine.  
- L'élection française. 
- La Finlande veut devenir membre de l'OTAN. 

 
Ce sont tous des événements importants, significatifs et prophétiques. Chacun a sa place dans 
la tapisserie de la prophétie. Comme vous, je ne prétends pas comprendre tout ce qui se passe. 
Mais aucun d'entre nous ne peut ignorer ce qui se déroule tout autour de nous. Vous 
connaissez tous l’expression "Les derniers événements seront rapides". Qui aurait pu imaginer les 
événements qui se déroulent sous nos yeux. Pourtant, nous ne sommes qu'en mai et bien sûr, 
il serait négligent de ma part, ce serait une erreur d'ignorer ce qui se passe aux États-Unis en 
ce moment même. Bien sûr, je ne fais pas référence au taux d'inflation qui, lui aussi, est une 
autre composante du récit prophétique. Mais il s'agit du sujet du droit à l'avortement.  
 
Je suis sûr que chacun d'entre nous a de nombreuses questions sur ces différents sujets. Je ne 
promets pas de répondre à quoi que ce soit lors de cette série de réunions avec tant de choses 
qui se passent dans le monde en même temps. Je pense qu'il serait utile pour moi 
personnellement, d'avoir une idée des questions que vous vous posez. Donc, ce que je voudrais 
demander, et je le demande aux membres : si vous avez des questions, veuillez les transmettre 
à votre coordinateur local de zoom ou à vos responsables de ministère, et ils me les feront 
parvenir. Et peut-être que dans les deux prochaines présentations, je pourrai répondre à 
certaines d'entre elles. Mais même si je ne le fais pas, ces questions aideront les dirigeants en 
général à orienter les études qu'ils présentent.  

2016 : La Parabole De Matthieu 13 

C 
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Il y a plusieurs années, j'ai fait une série d'études sur la parabole du « bon grain et de l’ivraie ». 
Je suis sûr que, du moins j’espère que vous connaissiez tous, ces études ? Je les ai réalisées sur 
plusieurs années et de manière assez détaillée. La raison pour laquelle j'ai mentionné cette 
parabole est que dans ces études, j'ai fait, je pense, une observation significative.  
 

Les Ouvriers, Les Serviteurs, La Plante 
Je suis sûr que vous connaissez tous la parabole. Je vais parler de deux parties ou de deux 
éléments : les ouvriers ou les serviteurs, les plantes. Et je dois ajouter un troisième élément, 
désolé, le champ. Donc, nous avons :  

- Les ouvriers. 
- Les plantes.  
- Le champ.  

 
Maintenant, sans discuter de la parabole en profondeur, et je peux mélanger mes explications 
parce que la parabole peut être comprise à plusieurs niveaux :  

- Le champ est le monde.  
Enracinées dans le champ du monde inébranlable sont les plantes :  

- Les plantes sont les êtres humains qui sont fixés par la gravité sur cette planète. 
 
Et puis il y a ces visiteurs occasionnels qui viennent : 

-  Les travailleurs. Ils observent et à un moment donné dans le futur ils font un travail -
de déracinement de ces plantes. En fait, il est important de distinguer qu'elles ne sont 
pas déracinées, elles sont en fait coupées. Et elles sont séparées du champ, séparées de 
la planète.  

 

Les Serviteurs Sont Aussi Les Êtres Humains  
Donc, comme je l'ai dit, je vais faire un mélange et je vais dire que ces serviteurs sont aussi des 
êtres humains. Mais ils ne sont pas sur cette planète. Et c'est là que l'enseignement parabolique 
devient compliqué et rend confus parfois les gens. Maintenant, je vais donner ce que je crois 
être une explication précise. Si vous avez des questions, vous devez retourner voir ces études 
sur cette parabole1 et il y a tellement de camps meetings différents - je ne pourrais pas vous 
dire où chercher.  
2016 : Roumanie, France et Allemagne.  
C'était plus que 2016 (Note ÉàÉ cette étude a commencé en 2019) - je veux faire ce que je pense être 
une déclaration précise.  

 
Les Serviteurs & Les Plantes Sont Les Mêmes Personnes  
Les serviteurs et les plantes sont les mêmes personnes. Comme je l'ai dit, je ne vais pas le 
prouver. L'un est attaché à la terre et l'autre non. Donc, j'espère que vous commencez à 
comprendre le scénario. Nous allons dire que les plantes sont le peuple de Dieu comme le sont 
les serviteurs.  
Nous savons qu'ils le sont parce que les serviteurs travaillent pour le maître de maison, qui est 
la personne qui possède le champ.  
 

 
1 Études l’Ivraie et le bon grain : Voir les playlists suivantes : 2016 : 
https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhheCThHeMn2AWOdHbQxq9sAD – Dec 2019 : 
https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhheECqOpMdMl_kxLnLWyFS4E – Dec 2018 : 
https://www.youtube.com/watch?v=7vLYdS3cI_M&list=PLLLuFfpTRhhcJx7gn_wxmEp-ykUmJQzUZ&index=6 – EDP 
FIN Avril 2019 : Voir vidéos 6, 7, 21  
https://www.youtube.com/playlist?list=PLLLuFfpTRhhfGN7D4ImLHdDIgG2NGDMA4 
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Étudiants De La Prophétie  
Ok, donc le serviteur et les plantes sont les mêmes personnes et cela devient un aspect 
vraiment important de la prophétie. Je ne sais pas combien d'entre vous ici aujourd'hui était 
présent dans le Mouvement ; en anglais nous disons : "Back in the day" – « à l’époque » dans les 
dispensations précédentes, quand nous avions un leader différent ? Si vous étiez ou si vous 
avez vu de vieilles vidéos, vous savez que l'Ancien Jeff se référait à nous par une phrase et si 
j'avais une congrégation ici, un auditoire de ces personnes à l'époque, tout le monde saurait 
quelle était cette phrase, comment nous étions appelés. Il nous a appelés "les étudiants de la 
prophétie".  Pourquoi est-ce important ? J'espère que vous serez en mesure de répondre à cette 
question dans le cadre de Matthieu 13. 
 
Matthieu 13 parle des serviteurs et des plantes - la même personne - deux descriptions ou 
deux expériences. À laquelle l'Ancien Jeff faisait-il référence lorsqu'il a dit que nous étions des 
étudiants en prophétie ? J'espère que vous avez relié les points et que vous avez vu le problème.  
 

1989 À 2014 : 1er Ange : Nous Sommes Des Observateurs 
Aujourd'hui depuis 2016, quand je parle de vous, vous êtes combien ? Deux.  

- Un serviteur.  
et 

- Une plante 
 
Un fixé sur terre et un autre non. Que font les serviteurs ?  

- Retournent à la maison. 
- Vont vers le champ, du champ vers la maison.  

 
La maison de celui qu'on appelle le maître de maison ou le fermier - le propriétaire. Donc, 
l'Ancien Jeff va dire que nous sommes : combien de personnes ? Combien de personnes ? Une. 
Donc, immédiatement vous voyez un problème et ce n'est pas juste une observation mineure, 
c'est significatif. Il dit que nous sommes des étudiants de la prophétie. Donc, si nous pouvons 
juste jouer avec ce terme "étudiants".  
 
Où es-tu un étudiant ? Dans une salle de classe. Et tu fais des allers-retours dans la salle de 
classe, tu n'y vis pas.  
 
Et vous, que faites-vous ? Vous étudiez la prophétie. La prophétie n'est rien d'autre que de 
l'histoire. Une histoire qui a un sens et une direction.  
 
Que font ces étudiants ? Ils lisent les livres d'histoire de la prophétie. Ils sont, je vais utiliser 
l'expression : ils observent. Donc, vous avez tous les indices dont vous avez besoin.  
 
A qui l'Ancien Jeff faisait-il référence dans le cadre de Matthieu 13 ? Bien sûr, il s'agit des 
serviteurs ou des ouvriers. Avait-il raison ? Oui, bien sûr. Donc, je ne suis pas ici pour critiquer 
ce qu'il a dit ou ce qu'il a fait, mais il a manqué ou ce n'était pas son travail de discuter d'un 
aspect important de notre humanité. Nous pourrions l'appeler : "la nature de l'homme" mais je 
ne veux pas le faire. 
 
Ce qu'il a fait, c'est diriger le peuple de Dieu vers le travail qu'il lui a été donné de faire, en 
commençant au Temps de la Fin (TDF). Il nous a montré quel était notre travail, ce que nous 
prenions, ce que nous devions comprendre. Mais il manquait une composante importante et 
lorsqu'une composante de la prophétie est manquante, lorsqu'elle ne fait pas partie du message 
du messager de Dieu, vous ne pouvez pas avoir une expérience dans cette sphère, dans ce 
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domaine, car si vous le faisiez, vous ne vivriez pas en accord avec la volonté de Dieu. Peut-être 
n'aimez-vous pas le mot "volonté", mais vous ne vivez pas dans les limites du mandat, j'espère 
que vous savez ce que signifie le mot mandat - les limites du message. Le message était grand 
comme ça         et vous ne pouvez pas avoir une expérience en dehors. Ce qui signifie que si le  
 
le messager dit que l'expérience ici, est une période d'observation, vous ne pouvez pas avoir 
une expérience en dehors de cette période d’observation, en dehors du message.  
 
 
 

2014 : 3ème Ange : Nous Sommes Des Observateurs & Des 
Acteurs 
 
Mais début 2016, ce qui signifie techniquement début 2014 - un changement commence à se 
produire. Et quel est ce changement ? Le message s'élargit et vous êtes contraint de ne plus 
être un simple observateur, ce qui est déjà assez difficile.  
 
Mais maintenant que devez-vous être ?  
Une plante :  

- Quelqu'un qui est lié à l'histoire.  
- Quelqu'un qui fait partie de l'histoire.  
- Quelqu'un qui vit dans l'histoire de l'histoire. 

 
Maintenant, nous sommes à la fois observateurs et participants de la vérité. Nous ne sommes 
pas seulement tenus de regarder, de voir et de comprendre. Si je peux suggérer sans 
attachement émotionnel, nous utiliserons un terme laid - comme nous considérons les 
dommages collatéraux de la Grande Controverse que nous venons d'observer.  

- Nous avons le champ et la maison - le ciel et la terre.  
- Et les serviteurs, que font-ils ? Ils vont et viennent. 

 
Après que le propriétaire ait quitté sa maison une fois et soit allé au champ. Il y a tellement de 
choses dans cette parabole qui expliquent l'histoire prophétique. Nous allons utiliser un 
nouveau mot. Ce ne sont pas des serviteurs - ce sont des ambassadeurs. Et où est l'allégeance 
d'un ambassadeur ? Avec le pays que l'ambassadeur représente. Ils ne se soucient pas du pays 
qu'ils visitent, ils ne s'inquiètent pas de leurs affaires internes, ils sont un mandataire - 
maintenant nous utilisons le nouveau terme un mandataire du maître de maison. Maintenant, 
rappelez-vous qu'il y a plusieurs niveaux pour cette parabole. Mais ces gens - vous et moi - 
font également l'expérience de ce qui se passe parce que nous sommes des plantes.  
 

1989 à 2014 : Le 1er Ange A Dit Seulement Des Observateurs -  
Si je peux m'exprimer ainsi. Nous n'étions pas autorisés à le faire, à l'époque. Le messager a 
dit : "Observez seulement, n'expérimentez pas". Ce qui signifie voir ce qui se passe. Mais n'ayez 
pas d'attachement émotionnel. Ne vous attachez pas émotionnellement à cette question. Ainsi, 
les gens pourraient regarder ce mouvement dans le passé et penser que nous étions sans cœur, 
sans sentiment. Si vous avez été suffisamment présents dans ces premières dispensations, vous 
saurez que ce qui suit est vrai.  
 

Seul Compte Le Message Pas La Moralité De L'Orateur 
Quelqu'un se tenait debout devant le peuple de Dieu, et présentait un message. Nous dirons 
ceci : il prêchait la vérité. Et il nous était ordonné, j’utiliserai un mot plus fort, il nous était 
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commandé à "nous" - la congrégation n'était pas autorisée à faire quelque chose. Et si vous 
étiez dans cette histoire, vous savez à quoi je fais référence.  

- Nous n'étions pas autorisés à examiner la moralité de l'orateur.  
- Nous ne devions pas juger le messager, mais seulement le message. 

 
Pourquoi ? N'étions-nous pas des personnes moralement sensibles ? Bien sûr, nous l'étions. 
Ne comprenions-nous pas la différence entre le bien et le mal ? Bien sûr, nous le comprenions. 
Mais le message qui nous a été transmis nous a ordonné d'éteindre cette partie de notre 
humanité. Je ne veux pas montrer du doigt qui que ce soit, mais cet état de faits, nous a permis 
d'avoir une situation où des pécheurs se présentaient devant le peuple de Dieu. Et comme je 
l'ai dit, je ne critique pas un individu en particulier. Mais j'essaie de faire une remarque, pour 
que nous puissions comprendre.  
 

Le Peuple Du 4ème Commandement - Les Autoproclamés " Justes " 
Je veux décrire tout ce dont on a parlé jusqu'à présent, dans un cadre différent. 
 
Un cadre que j'ai déjà mentionné à plusieurs reprises dans des études précédentes. Donc, si je 

devais faire cela : il montre ses deux mains  . Donc, nous étions les gens des 10. Mais 
bien sûr, nous ne l'étions pas. Nous étions le peuple des quatre. Quatre et six. Par conséquent, 
nous étions le peuple des commandements et parce que nous étions des ambassadeurs, de quoi 
nous soucions-nous ? Le champ ou la maison ? La maison - le ciel – le nombre quatre - la 
perspective de Dieu, en particulier le numéro quatre - le signe de notre justice. Quelle 
hypocrisie cela peut-il avoir aujourd'hui ? S'il est possible de le dire respectueusement parce 
que c'est une déclaration inspirée. A quel point cette déclaration peut-elle paraître dégoûtante 
aujourd'hui ? Je suis juste à cause du nombre quatre. Vous en ririez aujourd'hui. Mais à 
l'époque, c'était le cri de guerre.  

- Le 11/9 : Le signe avant-coureur de la Loi du Dimanche - le nombre 4..  
 
 

2014 : Le Commencement Du Changement : Prophétie Égale 
Moralité 
Tout a commencé à changer en 2014. 2014. Mais la date qui nous a été donnée plus tôt était 
2016. Je ne vais donc pas prendre le temps de tracer une ligne pour nous, car j'espère que vous 
connaissez les dates et les liens. Donc, j'ai été très explicite au cours des dernières années, que 
le centre d'intérêt de ce mouvement est passé du numéro quatre au numéro six. Il y a quelques 
années, les gens se sont énervés, ils ont été troublés par une question : "Prophétie ou moralité" 
et ils n'ont pas aimé ma réponse.  

- "Prophétie égale moralité" - "Quatre égale six". C'est juste là où se trouve votre centre 
d'attention.  

- La maison ou le champ.  
 
Alors, pourquoi avons-nous passé autant de temps dans cette étude à parler de cette question 
relativement simple ? Parce que nous devons tous comprendre - nous avons une double nature 
maintenant. Nous dirons que c'est le cas depuis huit ans. Et je pense que certains d'entre nous 
ne le réalisent toujours pas ou luttent toujours avec ce concept. Nous devons considérer 
l'humanité. J’aimerais faire une pause et un commentaire.  
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Les 4 Premiers Commandements Égalent Les 6 Derniers 
Commandements 
C'est une partie d'une autre étude que j'ai faite il y a quelque temps. L'introduction du livre 
"Christ Object Lessons - Les Paraboles de Jésus".  Alors, j'ai dit :  

- Quatre et six font dix (4+6 = 10).  
- J'ai également dit que quatre est égal à six (4=6) et non pas que cinq est égal à cinq. 

 
Et mes calculs sont corrects. Nous devons considérer :  

- Le quatre qui est Dieu. 
et  

- Le sixième qui est l'humain. 
 
Mais ce que nous ne pouvons pas faire, c'est utiliser le quatre pour comprendre le six2. Vous ne 
pouvez pas faire cela et ce point important a déconcerté beaucoup de gens, parce qu'ils vont 
faire des bêtises. Ils vont dire quelque chose de stupide comme ceci : Adam - Eve se mettent 
ensemble - deux plus un. Ils produisent un bébé appelé Abel.  
 
Utilisons une technologie parabolique stupide. Allons du 4 au 6 - du Ciel à la Terre - de la 
Terre au Ciel. Combien en avez-vous ? 

- Trois sur terre. Combien en avez-vous au paradis ?  Nommez-les. Ils se réunissent et 
ils n'ont pas de fils unique. 

 

L'Enseignement En Parabole : Comparaison & Contraste 
C'est la stupidité que font les gens. Ils vont essayer de regarder la divinité et de s'en servir 
pour expliquer les relations humaines. Le livre "Christ object lessons - Les Paraboles de Jésus" qui 
entre parenthèses dit "Le manuel de méthodologie parabolique", au tout début dans l'introduction 
dit que vous ne pouvez pas étudier ainsi. Loi numéro un de ce Mouvement, vous ne pouvez 
pas aller du Ciel à la Terre et de la Terre au Ciel. Nous devrions tous savoir comment 
fonctionne la juxtaposition. Vous devez forcer quelque chose qui ne vous appartient pas à se 
rapprocher. Voici votre objet, vous allez prendre quelque chose et vous allez le forcer à 
s'approcher qui n'appartient pas à cet endroit (au premier objet). Il appartenait à cet endroit (à 
l'autre objet). Mais qu'est-ce qu’essayons-nous de comprendre ? L'objet un ou l'objet deux ? 
C'est l'objet un que nous désirons comprendre. Si vous voulez comprendre quelque chose, vous 
devez le comparer à quelque chose d’autre. Il n'y a rien à quoi comparer l’objet un. Alors, vous 
prenez cet objet - l'objet deux et vous le forcez à se rapprocher de l’objet un. J'espère que vous 
comprenez ce qu'était cette chose - l'objet deux - qui n'avait pas sa place ici (à côté de l'objet 
un) – mais qui a été forcé de s'approcher pour expliquer ce qu’était l’objet un.  
 
Exemple :  
 

                                                
 
       Objet 1   Objet 2 
 

 
2 Le 4 et le 6 : L’étude des dix commandements est basée sur 1 Jean 4.20 – faite mai 2019 – EDP FIN  
https://www.youtube.com/watch?v=9oVMlFvTXSk&list=PLLLuFfpTRhhfcRxLBwJpRspZPsrxPUGbM&index=4 
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Nous devrions tous connaître la réponse à cette question : Jésus le Christ.  
- Si vous voulez comprendre pourquoi Jésus a dû mourir sur terre, c'est la réponse.  
- Si vous voulez comprendre vos fardeaux, votre mort,  

o Vous ne pouvez pas aller voir Dieu pour le comprendre.  
o Il faut forcer un Dieu à s'approcher de vous.  
o Un Dieu qui n'a pas sa place ici, à côté de vous.  

Et puis, quand vous regardez ce Dieu qui s'est approché de vous, se faire crucifier sur la croix, 
ça vous aidera à expliquer votre vie.  
 
Ainsi, lorsque nous en arrivons à l'enseignement parabolique, qui est la base sur laquelle ce 
Mouvement a été créé. C'est la plate-forme sur laquelle nous nous tenons.  

- Vous ne pouvez pas aller au Ciel, à la divinité, pour voir ce qui s'est passé là-haut et 
expliquer ce qui se passe ici-bas.  

- Vous ne pouvez pas pas comprendre le mariage sur terre en regardant la divinité.  
 
Ce n'est pas seulement difficile, c'est faux. Ce n'est pas une méthodologie correcte. La divinité 
est un mystère. S'il y a quelque chose que nous pouvons comprendre à son sujet, c'est bien. 
Nous pourrions comprendre l'amour altruiste, l'amour désintéressé, mais vous pouvez 
l’obtenir de n'importe quoi, vous n'avez pas besoin d'aller à la divinité pour le comprendre. 
Bon, c'était une petite diversion mais c'est un point important qui est lié à notre étude, parce 
que c'est une autre façon de comprendre :  

- Les "Quatre et les Six".  
- "La maison et le champ". 
- "Les serviteurs et les plantes" 

 
Tous les schémas se répètent, si vous voulez savoir ce qui se passe sur terre, vous devez être 
ici. Donc, c'était une composante de notre message qui manquait dans les dispensations 
passées. Il ne s'agit pas d'élever un messager et d'en rabaisser un autre. Mais chaque messager 
a un rôle différent. Je voudrais suggérer ce qui suit : l’Ancien Jeff a reçu un message de Dieu 
qui disait ceci : "Entraînez ces rebelles - les Laodicéens - à être mes ambassadeurs - messagers - 
serviteurs - observateurs". Et son terme favori "Étudiants de la prophétie" et il demande : "rien 
d'autre" Dieu. Dieu a répondu : "rien de plus".  
 

2014 : La Fin De L'Oeuvre Du 1er Ange  
Donc, l’Ancien Jeff n'a aucune vision de l'avenir. Il a fait son travail et quand son travail a pris 
fin, sur la base de ce que nous avons étudié jusqu'à présent, quelle année était-ce, l'étude jusqu'à 
aujourd'hui ? Je ne vous demande pas sur des connaissances antérieures : quelle date vous ai-
je donnée aujourd'hui : 2014. Le quatre s'achève. Bon, nous savons que l'étude de Matthieu 13 
commence en 2016, mais je vais revenir à 2014.  
 

Le 1er Ange A Enseigné L'Être Spirituel 
Ok donc, s'il y a ce nouveau message maintenant qui va dire qu'il n'y a pas une partie mais 
deux parties dans un être humain, nous pourrions l'appeler : le physique et le spirituel. 
L’Ancien Jeff a enseigné le spirituel - nous sommes des êtres spirituels - des anges.  
 

2014 : Le 3ème Ange Enseigne Notre Humanité 
Maintenant, qu'avons-nous besoin d'apprendre ? Notre humanité. Et si vous voulez apprendre 
l'humanité, où devez-vous aller ? Au Ciel ? Bien sûr que non, car c'est là que les Laodicéens 
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vous emmènent au Ciel, mais Dieu vous enseignerait à regarder sur la terre. Si vous voulez 
comprendre le physique, vous devez aller vers le physique. Et la seule façon de le comprendre 
c’est de parcourir le livre "Christ Object Lessons - Les Paraboles de Jésus". La règle numéro un : 
le Ciel ne peut pas expliquer la Terre. Il faut juxtaposer, forcer deux choses qui ne sont pas 
reliées à se rejoindre. Il faut que Jésus le Christ vienne sur terre.  

- Nouveau message, terminez la phrase.  
- Nouveau messager. 

 
Certains d'entre nous finissent la phrase de façon incorrecte. Ok l'ancien messager et le 
nouveau messager. Ne vous trompez pas cette fois.  

- L’Ancien Jeff. 
- L’Ancienne Tess - c'est bien que tu l'aies bien compris. 

 

Le 3ème Ange Enseigne L'Être Physique 
D'accord, nous n'avons pas trouvé la bonne réponse. Rappelez-vous que c'est un enseignement 
parabolique. Donnez-moi une seconde, parce que certains d'entre vous ont la mauvaise 
réponse. Enseignement parabolique, nous sommes tous d'accord, c'est un enseignement 
parabolique. Je m'excuse pour l'éclairage. Nous sommes dans des locaux différents ici. J'espère 
que c'est mieux ? Donc, c'est la juxtaposition de paraboles. Combien de points avez-vous ? 
Trois. Ok, maintenant nous connaissons la réponse. Voici l'Ancien Jeff qui parlera du spirituel 
et l'Ancienne Tess qui parlera du physique.  
 
 
 Spirituel Physique 
 
   Ancien Jeff Ancienne Tess  

1 2 3 
      
 
C'est donc les serviteurs - les ambassadeurs (spirituel). Ceux qui ont un message. Et le point 
central de ce prophète : le numéro trois va discuter de l'expérience que nous sommes supposés 
avoir. Que signifie cette expérience ? Nous savons tout de suite qu’elle signifie le nombre six. 
Ce qui signifie discuter de notre humanité. En aucun cas, l’expérience du nombre six : rejeter 
le sabbat, le nombre six ne sous-entend pas cette idée.. Ce que je veux dire à ceux qui se sont 
trompés d'Ancien, je commence à dire : Qui était votre enseignant ? Il n'a pas fait du bon 
travail. Alors blâmez les enseignants, c'est ce que je dis.  
 

Le 2ème Ange Est La Transition Entre Le 1er & Le 2ème Ange 
Donc, la seule façon de passer de l'Ancien Jeff à l'Ancienne Tess, et vous n'avez pas le tableau, 
c'est de comprendre la méthodologie parabolique. C'est pour cette raison qu’est inscrit le 
nombre 2 au milieu – il signifie la transition entre les deux Anciens.  
 

De Matthieu 13 À La Vie Réelle : Créer La 
Prophétie 
Alors pourquoi est-il important pour nous de comprendre cet aspect de notre œuvre ? Dans 
le passé, je l'ai décrit de cette façon. Quand vous êtes le destinataire - le récepteur - quand vous 
êtes la plante, alors vous restez assis là et vous acceptez simplement les choses. Vous êtes sur 
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cette planète et vous acceptez les choses. À un niveau simple, c'est correct, mais nous devons 
passer de l'imaginaire - du simple au réel et au complexe. Donc, nous pouvons aller de : 

- Matthieu 13 - la plante à la vie réelle. 
- Matthieu 13 pour prétendre ou l'histoire pour la vie réelle. 

 
Donc vous et moi, sommes tous de vrais êtres humains. Nous sommes coincés dans ce domaine 
et nous devons vivre dans ce monde. Nous n'étudions pas la prophétie, nous ne l'observons 
pas. Que faisons-nous ? Nous faisons deux choses :  

- Nous en faisons l'expérience, donc nous faisons l'expérience de la prophétie parce que 
nous vivons ici. Je pense que nous pouvons tous conceptualiser ce fait. 
 

Créer La Prophétie 
Mais il y a une autre chose que nous faisons parce que nous sommes ici sur cette planète. Qui 
peut deviner quelle est cette autre chose que nous faisons, nous faisons l'expérience de la 
prophétie et nous  ? 

1. Nous expérimentons la prophétie. 
2. Nous créons la prophétie. Et je pense que cette partie est quelque chose que beaucoup 

d'entre nous n'ont pas apprécié ou réalisé. 
 
Ainsi, dans notre prochaine présentation, je veux que nous considérions cette idée, qui 
pourrait-être nouvelle pour vous : nous créons une prophétie. Laissez-moi vous poser une 
question. Vladimir Poutine crée-t-il la prophétie ? Oui, nous sommes maintenant dans la pleine 
dynamique de la mort du Roi du Sud - elle a commencé et si vous avez Poutine qui crée la 
prophétie, qui l'aide ? Qui l'aide ? Quel est l'autre homme important : Joe Biden. En effet, vous 
avez deux personnes qui créent la prophétie. Maintenant, j'espère qu'il n'a pas échappé à votre 
attention lors du dernier camp meeting, de quel pays était-il question ou au moins dans mes 
présentations ? La France. Pourquoi ? Quelle était au moins une de mes motivations ? A cause 
de l'élection française à venir, et de la signification que celle-ci aurait sur la prophétie de la fin 
des temps.  

- Le Roi du Sud. 
- Le Roi du Nord. 
- Les Rois de la terre. 

 
 

Les Rois De La Terre Créent La Prophétie ?  
Comment tous ces leaders créent-ils la prophétie ? Sont-ils tous dans le même lit - en réunion 
pour en discuter ? Nous sommes tous d'accord pour dire que nous ne croyons pas à cette entité 
mondialiste qui va tous nous détruire. Ces théories conspirationnistes, nous savons qu'elles ne 
sont que des idioties. J'ai mentionné trois groupes - trois éléments :  

- Le Roi du Sud. 
- Le Roi du Nord. 
- Les Rois de la terre. 

 

La Synchronisation Des Rois De La Terre  
Et même si la Bible le dit : « les Rois de la terre se sont réunis », ils ont conspiré les uns avec les 
autres, les agences du mal consolident leurs forces ; ces gens font leurs propres affaires pour 
leurs propres raisons. Il existe un phénomène physique inhabituel, appelé : Synchronisation. 
Vous avez des atomes indépendants, des éléments, qui font tous leurs propres choses et que se 
passe-t-il quand vous les réunissez ? Ils commencent à se synchroniser. Si vous allez sur 
YouTube, vous pouvez regarder de nombreuses vidéos qui vous montrent la synchronisation 
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et comment c'est presque magique. Trois éléments, tous indépendants les uns des autres. Ils 
vont tous se réunir, où ? Dans l'ancien monde et quand ils se réuniront, que se passera-t-il ? 
Une synchronisation. Ils vont tous se réunir dans un but prophétique commun. J'espère que 
vous comprendrez la profondeur de ce modèle, de cette déclaration.  
 
Ils vont tous créer une prophétie. J'espère que je vous l'ai prouvé, et qui va les aider et les 
soutenir, c'est-à-dire les aider dans leurs activités criminelles ou vertueuses, selon votre point 
de vue ? Que s'est-il passé il y a quelques semaines en France ? Qui a mis un de ces rois là-
haut ou l'a gardé là-haut ?  

- Le peuple l'a fait.  
- Les plantes l'ont fait. 

 
Donc, non seulement les Rois de la terre créent la prophétie parce qu'ils auraient pu voter pour 
Marine Le Pen et elle aurait été un des rois à la place. 
 
Donc ce que je veux que nous voyions, c'est l'idée importante que la prophétie ne se produit 
pas simplement. Elle est créée par des atomes indépendants - des gens indépendants, qui se 
réunissent, se synchronisent. Et comme il est dit alors "les choses arrivent" - ou comme nous 
l'appelons "la prophétie se réalise".  
 

----------------------------------------------------------------- 
Prière finale  
 
Prions. Dieu saint. Nous Te remercions. Nous Te remercions pour l’Ancien Jeff. Nous Te 
remercions pour l’Ancienne Tess, pour les messages de salut qu'ils nous ont apportés. L'un 
soulignant notre rôle d'ambassadeurs, l'autre soulignant notre rôle de créateurs de la 
prophétie.  
 
Dieu saint nous Te remercions, alors que nous élevons ces deux leaders. L'un qui était avec 
nous autrefois, l'autre qui est avec nous aujourd'hui. Nous devons comprendre la signification 
de leurs rôles. Le rôle de l'un s'est concentré sur notre spiritualité, le rôle de l'autre met l'accent 
sur notre humanité. Nous reconnaissons que nous sommes à la fois observateurs et 
participants de la prophétie. Nous réalisons, d'une manière à laquelle nous n'avions peut-être 
pas réfléchi auparavant, que nous créons, avec nos semblables, la prophétie par nos actions. 
Que chacun d'entre nous fasse une pause, enlève ses chaussures et réalise que nous nous tenons 
sur une terre sainte. Puisses-tu aider chacun d'entre nous à prendre la bonne décision, au nom 
de Jésus. Amen. 
 
 

----------------------------------------------------------------- 

 Transcription faite par CME - mai 2022 - Zoom Camp meeting organisé par UK 
ministry du vendredi 13 au samedi 14 mai 2022. Camp meeting intitulé " Voter ou Ne Pas 
Voter " - Parminder Biant : Vidéo n° 1 - Notre travail : Créer La Prophétie (l'ordre à partir du 
désordre) : https://www.youtube.com/watch?v=XZdoqtjCyak&t=11s  
edeneaedene@gmail.com - www.edenaeden.org - 
https://www.youtube.com/c/EDENAEDEN/videos - la transcription est disponible sur le 
site www.edenaeden.org  


